



« Des milliers d'actes d'amour et d'altruisme »



© IHQ Communications International Headquarters / Libre de droits

Le Général André Cox a publié une déclaration suite à l'attaque survenue à Manchester après un concert, et qui a fait au moins 22 morts.

Dans cette déclaration, le Général affirme qu'avec la commissaire Silvia Cox, ils ont été terriblement attristés d'apprendre l'attentat terroriste de lundi soir, lors d'un concert à Manchester. « Nous savons que les salutistes et amis de l'Armée du Salut se joindront à nous pour prier pour les familles de tous ceux qui ont été tués, ainsi que pour la guérison physique de ceux qui ont été blessés et la guérison mentale pour ceux qui ont été témoins de ces scènes horribles. »

Ce n'est pas le moment pour des déclarations simplistes ou des citations bien senties, écrit le Général. Comme beaucoup, il se bat pour voir le plan de Dieu dans la perte de vies de jeunes et innocentes personnes. Pourtant, l'Écriture assure que, même dans le plus sombre des temps, Dieu est avec nous. Le Psaume 46 nous rappelle : « Dieu est pour nous un refuge et un appui, un secours qui ne manque jamais dans la détresse. C'est pourquoi nous sommes sans crainte quand la terre est bouleversée, et que les montagnes chancellent au cœur des mers, » (versets 1 et 2). En des jours pareils, le monde semble s'effriter, et comme beaucoup d'autres, le Général dit s'accrocher encore plus à notre « secours qui ne manque jamais ».

« Cela semble incompréhensible que de jeunes innocents aillent à un concert pour ne jamais en revenir », poursuit-il. Son cœur a été brisé pour tous ceux qui ont été touchés par cet attentat à Manchester, et pour les nombreuses personnes dont la vie quotidienne est gâchée par la peur, à cause des actes de quelques personnes égarées qui discréditent grotesquement la foi qu'ils prétendent suivre.

Le Général se joint aux nombreuses voix qui ont observé que la tragédie de lundi a été perpétrée par les actes terribles d'une seule personne, mais que cela a été suivi par des milliers d'actes d'amour et d'altruisme, démontrés par les gens de Manchester et au-delà. Les équipes de l'Armée du Salut ont participé à cette réponse, en fournissant un soutien pratique et spirituel aux merveilleux services d'urgence. « Je remercie Dieu pour toutes ces personnes. »

Pour terminer cette déclaration, le Général encourage à se souvenir du dernier don que Jésus a laissé à ses disciples avant de se livrer à la mort : « Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix. » (Jean 14 : 27). En ces jours difficiles, puissions-nous recevoir cette paix ; et puissions-nous chercher à la partager avec nos amis, membres de la famille, collègues et le monde entier.

Auteur

La Rédaction / Source : IHQ Communications International Headquarters

Publié le

24.5.2017